
Die Anfrage wurde durch die Verwaltung mit Schreiben vom 19.03.2012 an die Fraktio-
nen beantwortet. Ergänzend dazu machte Frau Roitzheim noch eine Mitteilung unter 
TOP 15.2.1. 
 


